



Esta mañana, en Girona

María Dolores Pascual asiste a la clausura del VII Encuentro de Comunidades de Regantes de Cataluña

- Ante usuarios de la cuenca del Ebro y las cuencas internas de Cataluña, ha destacado el papel "imprescindible" de estas organizaciones

26, abr. 2019- La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica, María Dolores Pascual, ha participado en la clausura del VII Encuentro de Comunidades de Regantes de Cataluña, un importante foro de intercambio técnico entre usuarios tanto de la cuenca del Ebro, como de las cuencas internas de Cataluña.

En el acto ha participado junto al director general de Desarrollo Rural de la Generalitat y el presidente de la Asociación Catalana de Comunidades de Regantes (ACATCOR), Amadeu Ros i Ferré.

Pascual ha destacado el papel "*imprescindible*" de las comunidades de usuarios en la gestión del agua y en la gobernanza. Ha recordado que su fórmula organizativa ha sido clave en el modelo actual de la gestión de un recurso que se enfrenta a nuevos retos "*principalmente el del cambio climático*", ante el que todos, administraciones y usuarios deberán estar juntos.

Síguenos en     